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皆さんこんにちは、1 月最

後の例会となりました。少し

鳴りを潜めていたコロナが

東京・愛知など第 10 波とい

う報道がされていました。皆

様どうぞご用心ください。 

さて全国的に昨日から寒

波襲来となっております、滋

賀の長濱では1日に４０ｃｍ

の積雪を記録したようで同級生がおりますので早速連

絡したら「雪かきでたまりませんわ」と言っていました。

能登半島の復旧も中々厳しい道のりになるのかなと思

います。 

いよいよ今週金曜日からは青少年交流事業である旭

川空港ロータリークラブに訪問いたしました。冬の北

海道を子供たちに体験させてあげたいという思いで山

瀧パスト会長の時に立ち上げて頂いた事業です。小学

生 8 名と青年、壮年、老年併せて当クラブより 18 名の

会員が参加いたします。さぞ寒いだろうと思い、事前準

備の買い物の回数が増えております。無事帰還した折

にはきちんと報告いたします。尚餞別は絶賛受付中で

す。どうぞご遠慮されることなくお申し付けください。 

さて、本日は一般社団法人 佐世保青年会議所 第

７１代理事長 福田 登志也さんの卓話になっており

ます。昨年の７０周年の折にはお招きを頂き参加させ

て頂きました。本日の卓話をとても楽しみさせて頂き

ます。福田理事長 宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

１．例会変更 
  ＊佐世保東ＲＣ 

  ・日時：２月１５日（木）１８：３０～ 

会場：ファーストイン早岐 ※家庭集会のため 

 

 

 

青少年奉仕委員会 竹本 慶三 副委員長 
１月２６、２７、２８日旭川空港ＲＣとの青少年交流

事業で会員及びご家族、大人、子ども合わせて２０名

の大人数で訪問してまいります。素晴らしい人という

ご縁を繋いでまいります。この数日の雪模様が心配で

すがなかなか体験出来ない雪を楽しんできたいと思い

ます。 

 

中央会 宮﨑 正典 幹事 
・２月１０日第４回中央会コンペ２６人、懇親会２５

人の予定です。 

・３月２３日（土）３クラブ対抗戦、５月１９日

（日）８クラブ対抗戦です。 

その他・５月２４日（金）～２８日（火）シンガポー

ル国際大会に参加します。 

 

 

 

 

 
馬場 貴博会長・宮﨑 正典副会長・片桐 康利幹事 
本日は、一般社団法人佐世保青年会議所 第７１代

理事長 福田登志也様、同専務理事 佐々木佳典様

にご来訪頂いての卓話となります。１月より新年度

がスタートされたばかりで、一番勢いがあられる時

期だと思います。そのエネルギーを少しでも吸収し、

今後のロータリークラブの活動に反映できればと楽

しみにしております。皆様本日もどうぞよろしくお

願いいたします。 

橋口 佳周君 
昨年末、スタッドレスタイヤをご購入いただきまし

た、田中君と藤井君、昨日はその効果は出ましたでし

ょうか。雪が降らなかったらどうしようかと思って

いました。お買い上げありがとうございました。旭川

行きの皆様どうぞ気を付けて行ってらっしゃい。土

産話を楽しみにしております。 

本日の出席率８５.１１％：会員数５３名・出席３０名・欠席８名・出席規定免除会員９名・ビジター２名 

前々回の修正出席率９８％：出席３７名・メークアップ０名・出席規定免除会員１２名 
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前田 眞澄君 
いよいよ今週末より北海道へ行かれるメンバーの民

皆様、大変ご苦労さまです。週末は少し寒波はやわ

らぐんですかね。私は家で温かくしてみかん食べて

いるか中央会に向けてゴルフの練習をしておきま

す。皆さん、無事に帰ってきてください。心ばかり

の別の意味のカンパをしてます。楽しんできてくだ

さい。 

山口 裕之君 
福田君の今後の活躍を祈念し同業社としてニコニコ

します。 

藤井 寿人君 
本日はトシヤ・・・いや、第７１代福田理事長様、

例会に来ていただき大歓迎です。卓話楽しみにして

います。 

ＪＣＯＢ一同 
一般社団法人佐世保青年会議所 第７１代理事長 

福田登志也様 ご来訪歓迎いたします。 

 

 

本日の合計      23,500 円 

本年度の累計    690,500 円 

 

 

 

 

 

 

 
一般社団法人  
佐世保青年会議所  
第 71代理事長 福田 登志也様 
 
みなさんこんにちは私は２０２

４年度一般社団法人 佐世保青年

会議所 第７１代理事長の福田登

志也です。 

青年会議所の先輩、また多くの先輩が多くいらっし

ゃる前で大変緊張しております。２０２２年下津浦理

事長の時に専務として伺いました。その時は緊張で食

事が喉を通りませんでしたが、しかし、今回は食事が

しっかり入りましたので、私らしく精一杯務めて参り

ますのでよろしくお願いします。 

まずは私自身の紹介からさせていただければと思い

ます。１９８４年生まれの３９歳です。 

趣味は、音楽鑑賞、釣り、サウナとありますが、ど

れも最近はできてない状態です。唯一サウナに関しま

しては定期的に行っております。あまりに好きすぎて

最近サウナサンの近くに引っ越しをしました。 

また、小学生から高校卒業まで空手を習っておりま

して、社会人になり辞めていたのですが、最近習い始

めています。こちらに書かせていただいているところ

以外にも、マラソンなども誘われてしていたのです

が、こちらもできずに青年会議所を終わるまでは休会

ということで休ませていただいております。 

そして私は、株式会社コムスという看板内装ディス

プレイを中心に営んでおります。 

私が代表を引き受けて６年、今年で３４周年目にな

ります。名前の由来が、コミュニケーションやコンパ

スなどの英語の COM＋サインやスキルなどの Sをつけ

た造語でございます。会社名の由来は会長が会社設立

にあたり、将来会社が進む道を社名に託した造語で

す。 

青年会議所では良くイエスかハイと言われます。そ

れを実施していましたら看板がメイン事業でございま

したが、内装やディスプレイの仕事も増えてきており

ます。今後も事業にも JC で学んだ何事にも前向きな

精神で進んでいければと思います。業界変化も激しい

ので、柔軟に対応しながら進みたいと考えておりま

す。 

さて先ほどもお話しました通り本年で一般社団法人 

佐世保青年会議所は創立７１周年を迎えます。諸先輩

方は高い志と地域に根差した活発な活動のおかげで佐

世保の輝かしい歴史が刻まれてきました。佐世保青年

会議所は本年７１周年７０年目のスタートの年になり

ます。本年は会員一同帯を締めなおし、JAYCEEとして

の自覚と責任を持って行動しているところです。 

私は２０１１年に青年会議所に入会させていただき

様々な役職を経験させていただきました。なかなか経

験できないことを経験させていただきましたし、そこ

で出会った方々は、今後の人生においても非常にかけ

がえのないものになりました。大きな変化というとこ

ろで、入会した当時は６０ｋｇ前後でしたが、現時点

では３０ｋｇほど増加しました。今年厄入りというこ

ともあり、健康には留意したいと思います。 

本年スローガンとして「一徳一心 ～共に歩を進め

よう輝かしい未来に向かって～」としております。こ

ちらにこめた想いとして、心を一つに同じ目的に向か

おうという意味があります。スローガンに糸のイラス

トを記載しております。糸のようにこれまで様々な方

の繋がりであったり現役同志の繋がりであったり、糸

はたくさん繋がれば強固なものになると考えます。こ

れからも強固な組織として未来に繋いでいけるよう事

業を通して交流し関係各所繋がりを強固にし、さらに

は組織としても強固にしたいと考えております。さら

には、会員一人ひとりが心豊かで何事にも前向きに挑

戦し、改めてＪＡＹＣＥＥとしての自覚と責任を持ち

活動していき、繋がりを紡いでいって未来に受け継い

でいきたいと考えております。 

また、昨年は７０周年というところで、記念事業と

して、佐世保にベトナムの子どもたちをお呼びし、佐

世保の子どもたちに多様性の心を深める事業を開催し

ました。なぜベトナムかというところですが、昨年は

長崎とベトナム友好５０周年というところで、色々な

巡り合わせで、ベトナムの子ども達を佐世保にお呼び

するようになりました。事前段階より渡航させていた

だき、打合せをおこない、無事に事業を開催すること

ができました。事業当日はサッカー交流もそうです

が、寝食をともにすること、そして通訳アプリを使用

しなくても言語の壁を越えて交流する姿を目の当たり

にして、佐世保の子ども達さらにはベトナムの子ども
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達に多様性を育むきっかけになったと考えておりま

す。多くの方のご協力のおかげをもちまして無事に事

故等もなく終了することができました。こちらの事業

は今後サッカー協会様が継続されていくところで、佐

世保青年会議所としても良い機会になったと考えま

す。 

そして、佐世保青年会議所は姉妹ＬＯＭとして東プ

サン青年会議所と姉妹締結しております。昨年は締結

４５周年目というところで、コロナも明けて４年ぶり

にお互いの地を渡航しました。個人的にも会長と仲良

くさせていただいており、このような国際交流は青年

会議所の良いところだと改めて感じました。私は青年

会議所活動を通して、国際に触れる機会も多く、本年

もそのような交流の機会は会員に積極的に提供できれ

ばと考えております。 

さて２０２４年度の組織は、４人の副理事長そして

６委員会がございます。会員拡大委員会、佐世保活性

化委員会、交流委員会、ＪＣ運動発信委員会、魅力あ

る人財育成委員会、青少年国際委員会ございます。 

特に対外事業系というところで、まずはこちらにい

らっしゃる皆様にお願いしたいところで、青年会議所

入会をお願いしたいと考えております。青年会議所の

目的として明るい豊かな社会の実現とございますが、

事業を通して自己成長の場ができる機会が多くござい

ます。ぜひご子息の方や、従業員さんいらっしゃいま

したらご紹介いただければと思います。社業に必ず還

元できますので、よろしくお願いします。そして佐世

保活性化委員会ですが、本年も第 3回させぼＪＡＭフ

ェスティバルを開催するよう進めております。本年、

人のつながりを意識してあらゆる人と手を取り合い、

佐世保のまちの魅力を最大限に引き出し活性化させて

いきたいと考えております。 

そして青少年国際委員会ですが、これからグローバ

ル化が進んでいくなかで、このまちの未来を担う青少

年に対して、青少年の健全な育成と、このまちに対し

て郷土愛を深めていただき自身のアイデンティティを

深めてもらい、これからこのまちを担う青少年の育成

に取り組んでいきたいと考えております。３月には浦

頭にて国際クルーズ港の運用開始というところで、そ

のようなテーマの例会も企画しております。会員にと

っても国際的な視野を広めるような事業を計画してお

ります。私自身青年会議所に素晴らしい出会いや経験

をいただきました。青年会議所活動通じて思うこと

は、人と人とのつながりが非常に重要なことだと考え

ております。本年は人のつながりやさまざま交流を通

して、会員の成長とまちに青年会議所の元気を伝える

ことで、まちにより良い変化をもたらしていけると考

えております。 

本年もさまざまな場面において、皆様からご協力や

ご支援をいただければと考えておりますので、本年も

宜しくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＳＡＡ：川島 千鶴君 

次回例会２月１日１２：３０～ 

 


